

## Verlegung Gasleitung und Igelsbach abgeschlossen

11.09.2019

Zum Abschluss des ersten Bauabschnittes wurden die entstandenen Straßenschäden behoben. In unmittelbarer Nähe zum Baufeld sind durch die schweren Baumaschinen tiefe Schlaglöcher entstanden. Da sich der Baufortschritt verzögert, haben das Regierungspräsidium und die beteiligten Baufirmen die beschädigten Straßenabschnitte mit einer Asphaltdecke versehen lassen.

Hörnleweg



Hörnleweg



Hörnleweg, kleines Tunnel



Einmündung Eutingen Nieferner Straße / Igelsbachweg

